

STEEL-DART-CLUB ERDING

Pfeile werfen macht Spaß

Erding – Konzentration und Treffsicherheit konnten die Kinder beim Ferienprogramm des Steel-Dart-Clubs (SDC) Erding trainieren. Der Verein wurde im Februar 2006 aus der Taufe gehoben, ist Mitglied beim Bayerischen Landes-Sportverband (BLSV) und hat seine Heimat in Wörth. Der Club hat derzeit 35 Mitglieder in einer Altersspanne von 14 bis 63 Jahren. Im Ligabetrieb des Oberbayerischen Dartverbands (OBDV) befinden sich aktuell zwei Mannschaften. Die Erste kam in der Regionalliga auf Platz drei. Ulrich Hobmaier spielte mit 170 Punkten das höchste High Finish in der Spielsaison der Regionalliga. Den sechsten Platz erreichte die Zweite in der Bezirksliga.

Seit einigen Jahren beteiligt sich der SDC auch an Ferienprogrammen. Diesmal hatte



Dart-Nachwuchs: Ulrich Hobmaier (hinten) machte die Kinder mit der Sportart vertraut.

FOTO: FKN

der Jugendtreff Altenerding mit Unterstützung des SDC Erding zu einem Probetraining

eingeladen. Neun Buben und ein Mädchen hatten sich dafür angemeldet.

Die SDC-Mitglieder Ulrich Hobmaier, Manfred Böhm und Jugendspieler Bernhard

Herkner erklärten die Spielregeln und zeigten, wie die Pfeile geworfen werden müs-

sen. Begleitet wurden sie vom ehemaligen Mitglied des Vereins und Mitarbeiter des Jugendtreffs, Istref Berisha, der ebenfalls mit Rat und Tat zur Seite stand. Nach und nach wurden die Kinder treffsicherer und hatten ihren Spaß im Wettkampf gegeneinander.

Das Probetraining kam so gut an, dass wenige Tage später eine Wiederholung in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Eitting stattfand. Das Ferienprogramm wurde in der Vereinsspielstätte „Zum Klösterl“ in Wörth durchgeführt. Diesmal wurden fünf Kinder von Hobmaier und Böhm begleitet. Die beiden Trainer waren erfreut über die Begeisterungs- und Lernfähigkeit der Kinder. „Einer der Jungs spielte schon richtig gut und möchte demnächst zum Training vorbeikommen“, freute sich Hobmaier.

red